



# Informationen zur Botanikgruppe Aargau

## Interessengemeinschaft

Die Botanikgruppe Aargau ist eine Interessengemeinschaft. Sie ist nicht als Verein organisiert und es werden keine Mitgliederbeiträge erhoben. Das ist möglich, weil der Kanton die leitenden Aufgaben finanziell unterstützt.

## Zweck

Im Wesentlichen geht es in unserer Gruppe um die Förderung der Kenntnisse an Wildpflanzen, der Meldung von seltenen Pflanzenfunden und der Motivation bei Projekten zum Schutz der Florenvielfalt mitzumachen. Die Gruppe besteht seit den 1990er Jahren. Jährliche Mitteilungen bis 2017 dokumentierten einst das jeweilige Botanikjahr.

## Website und Newsletter

Ab 2018 wurden die jährlichen Mitteilungen durch eine Website [www.botanikgruppeaargau.ch](http://www.botanikgruppeaargau.ch) abgelöst. Sie enthält das Jahresprogramm, ad-hoc-Berichte zu den Exkursionen, Informationen zu Mitmachprojekten im Aargau und sonstigen Informationen. Über den Newsletter machen wir auf unsere und ausgewählte Anlässe von weiteren Botanikgruppen aufmerksam.

## Aktive Mitarbeit durch Meldung von Pflanzenbeobachtungen

Wir sind dankbar um aktive Mitarbeit und der Meldung von eigenen Pflanzenbeobachtungen. Die Meldungen können über [www.infoflora.ch](http://www.infoflora.ch) eingegeben werden. Dank dieser Anbindung an die nationale Floren-Datenbank kann die Botanikgruppe Aargau von der nützlichen Dienstleistung „Online-Feldbuch“ und „FlorApp“ profitieren.

## Benutzerkonto bei Infoflora und Projekt Kanton Aargau

Zur Meldung von Beobachtungen braucht es ein persönliches Benutzerkonto bei Infoflora\*). Es ist wichtig, dass jeweils alle Daten aus dem Aargau unter dem Projekt Kanton AG eingegeben werden. Denn nur so haben die Mitglieder der Botanikgruppe Aargau gegenseitig Einsicht in die Daten und erlaubt uns, innerhalb der Gruppe vernetzt zu arbeiten. Die Daten können nur die Benutzer selbst verändern oder notfalls die Personen mit Administratorrechten.

\*)Registrierung unter <https://fieldbook.infoflora.ch/de/home>

## Freischaltung für das Projekt Kanton Aargau bei Infoflora

Falls bereits ein Benutzerkonto mit aktueller Mailadresse bei Infoflora vorhanden ist, können wir für das Projekt Kanton Aargau freischalten. Falls noch kein Benutzerkonto vorhanden ist, braucht es zuerst die Registrierung mit anschliessender Nachricht an uns.